
             

  

 
 本年もよろしくお願いいたします 

 

 

［１月］ 
日 曜 行  事  内  容 

8 水 
面
談 

始業式 １・２年進路希望調査② 
身だしなみ指導⑤ 

9 木 思春期教室（２年） 

10 金  

11 土  

12 日  

13 月 （成人の日） 

14 火 週
間 

 

15 水 漢字テスト 

16 木 
全校集会（交通安全委員会） 
人権・同和教育 HR活動（３年） 
農ク第２回各種発表県大会（～17日 大洲） 

17 金 学年末考査（３年） 

18 土 
１・２年進研記述模試 
大学入学共通テスト（～19日） 

19 日 全商情報処理検定 

20 月  

21 火 課題研究発表会②③（生産食品科２・３年） 

22 水 通学指導⑤ 

23 木 
学年集会 
えひめスーパーハイスクールコンソーシアム（１年） 

24 金 
３
年 

第３回実用英語検定（一次） 

25 土  

26 日 全商簿記実務検定 

27 月 学

年

末

考

査 

悩みに関するアンケート③（１・２年）（～30 日） 

28 火  

29 水  

30 木 デート DV出前講座（１年 北辰館） 

31 金 令和７年度特色入学選抜 

 

 

 

令和７年の始まりに当たって 
 

            校長 平野 宗義 
                      

 令和７年の年頭にあたり、保護者の皆様におかれ

ましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げ

ます。旧年中は本校の教育活動に深い御理解と温か

い御支援を賜り、誠にありがとうございました。 

さて、いよいよ新しい年がスタートいたしました。

今年度も生徒たちが心豊かに成長し、健やかに学び

を深め、進路実現ができる環境づくりを目指して、

教職員一同一丸となって取り組んでまいります。 

まずは、環境面についての御報告です。現在、本

校は愛媛県の校舎や施設の長寿命化計画に基づき、

校舎外壁補修工事を行っております。一部壁面の状

況により、来年度の１学期頃まで工期が延長される

可能性がありますので、何卒御理解のほどお願い申

し上げます。また、馬術部の厩舎改築につきまして

は、年末に棟上げを終え、３月中の完成を目指して

内外装の工事を進めていただいているところです。

工事中は、何かと御不便をおかけしますが、御協力

のほどよろしくお願いします。 

部活動については、馬術部が、第 78 回国民スポ

ーツ大会（SAGA2024）に愛媛県代表として本校から

３名が出場し、宇都宮千虎さんと能田哲史さんが少

年団体競技で８位に入賞。少年馬場馬術競技に出場

した松本咲舞さんも 10 位となるなど、愛媛県の県

立学校唯一の馬術部として大活躍してくれていて

います。この他にも、レスリング部が県新人大会

57kg級１位（平原彩花音さん）、125kg級１位（岡野

泰河さん）、男子ソフトテニス部が南予新人戦 1位、

女子バスケットボール部が南予１・２年生大会１位、

弓道部が南予新人戦女子団体２位など日頃の練習

の成果を発揮しています。 

また、進路面については、今年も県内外の企業に

多くの生徒がすでに就職内定をいただいておりま

す。また、進学については、学校推薦型や総合型選

抜を利用して受験した生徒が多く、国公立大学につ

いても６名合格している状況です。全員の進路実現

ができるよう一人一人をサポートしていきたいと

存じます。 

さて、令和 7年度入学生が着用する新制服につい

ては、エンブレムやボタンなどを含め、最終デザイ

ンが決定しました。在校生については御家庭の経済

的な面を考慮し、旧制服のままですが、夏用のポロ

シャツと冬用のパーカーについては、希望者が購入

できるよう検討しているところです。詳細につきま

しては、後日、御案内の文書を配付する予定です。 

本年も引き続き、ＰＴＡ活動を通じて学校と家庭

が連携し、生徒たちの成長を共に見守り、支えてい

けるよう努めてまいりたいと考えておりますので、

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

  
 

  
 
 

   
  

 
 
  
  

 Ｐ Ｔ Ａ 通 信 北辰   

 ２０２５年 １月号 
      愛媛県立北宇和高等学校    

               https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/  

※本校のホームページにも掲載しております
ので、御確認ください。 



〈令和６年度地元企業説明会〉 

 12月 6日(金)本校体育館で令和 6年度地元企業説明会

が行われました。この説明会は、1、2 年生を対象に鬼北

町内に本店、支店または事業所を有する企業や法人の

方々に事業の説明をしていただくことで地元事業所の業

務をより知ってもらい、将来、就職を考える際の参考に

してほしいという目的で鬼北町が企画されました。生徒

は、真剣に説明を聞いていました。参加してくださった

事業所の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈フィン先生 離任式〉 
12 月 10 日（火）本校に勤務されていた ALT のフィン

先生が離任されて故郷のイギリスに帰ることになり、感

謝の気持ちを込めて離任式を行いました。授業だけでな

く、鬼北歩行やマラソン大会にも生徒と一緒に参加して

くださり、いつも素敵な笑顔で生徒に接してくださった

フィン先生。これからもお元気で！ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

〈EXPOスクールキャラバン〉 

  12月９日（月）大阪・関西万博への出展企業・団体

等による出前授業が行われました。これは、万博の

様々なコンテンツに関わる企業・団体等の方々が、そ

れぞれの専門知識を活かして、こどもたちがＳＤＧｓ

や未来社会について考え、学ぶことのできる授業を行

うという、内閣官房の主催する事業です。 

  本校には、株式会社 クボタの方が来校され、「未来

につづく、地球と人にやさしいプラネタリーコンシャ

スな食と農業へ」というテーマで人々の豊かな社会と

地球環境の持続可能性を両立するクボタのテクノロ

ジーや未来の「食と農業」の姿を紹介していただきま

した。株式会社 クボタの皆さん、EXPO スクールキャ

ラバン事務局の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

〈ミカンの缶詰作り〉 

 生産食品科では、みかんの缶詰を作っていました。

まず、使用する缶を殺菌し、前日に薄皮を取ったみか

んを形の良いものを選んで缶に詰めていきます。次に

缶の中の水を切り、缶の中にシロップを入れて機械を

使って蓋を閉めて完成です。寒い中、朝から作業をし

てたくさんの缶詰を作っていました。 

 

 

 

 

 

〈鬼北町議会議員の方々との懇談会〉 

 12 月 16 日（月）鬼北町議会議員の方々と北宇和高

校生との懇談会が行われました。これは、鬼北町議会

議員の方々が高校生の意見を直接聞くことにより、議

員・議会活動を通して、定住促進につながる魅力ある

町づくりに寄与することを目標・目的として開催され

ました。鬼の造形物の活用について、高校の寮につい

てなど様々なテーマでグループ討議が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北宇和高校インスタグラムやってます！ 

こちらもよろしくお願いします。     → 
https://www.instagram.com/kitauwakoukou/      


